

三里塚・ジエット闘争貫徹! 「国鉄35万人体制」粉碎!

オ37回全国大会を期して

# 動労運動の戦闘的再生からとろう!



日  
本  
動  
労  
千  
葉

81.5.31  
No. 87

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八(動力車会館)  
(鉄電)二九三五六・公電)四三七二〇七

全国の動労組合員のみなさん。

動労千葉は、三月ジエット決戦勝利の確信も高く前進しています。

八一ストなし春闘惨敗の中で、路線的・組織的破綻にあえぐ「本部」反動分子は、ますます消耗を深め、動労千葉へのケチつけにもならないケチつけに出てきていますが、動労千葉組合員の確信の前に、嘲笑の対象でしかない存在となっています。

このようなかで、第三七回全国大会を迎えるとしている訳ですが、「本部」反動分子は、この三〇周年記念大会をもセクト的に利用し、「合理化の尖兵」当局の武装親衛隊としての自らの実態をおしゃくし、国鉄35万人体制合理化攻撃にさらされた職場・生産点の苦闘を、さらに、当局に売り渡すためのステップにしようとしています。

## 断固たる35万人体制粉碎方針を!

国鉄労働者にとって、今日時点での最大の課題が「三五万人体制合理化攻撃」といかに対決し、粉碎してゆくのか」であることは鮮明です。

「本部」反動分子は、この間、反合闘争について、「武操合理化への屈服・貨物安定宣言」という敗北の路線を、「タラメな経済学」を暴力的に押しつけることによつて、動労組合員に強要しきました。合理化協力を前提に、自らがセクト的に生き残ることのみを目的とするこの敗北路線によって、当局は大いによろこび、動労組合員が多く犠牲を押しつけられました。

その集大成として、三五万人体制の初年度である「五五・一〇」において、反動分子が当局とり交した「五五・一〇確認事項」があります。

当局の合理化計画の基本方針書ともいふべき「監査報告書(五四年度)」の内容をそのまま箇条書きにひきうつしたに等しい、この「五五・一〇確認書」の路線をもつてしては、三五万人体制合理化攻撃と対決する方針など出てくるはずありません。であるがゆえに、「本部」反動分子は、助士廃止を上回る質と内容をもつた五五・一〇における乗務員運用合理化攻撃を「地方課題である」として投げ出さざるを得なかつたのです。

## 動労大改革へ向けて

「本部」反動分子がこの間とつてきた路線たるや、合理化への屈服→組合員激減→組織的・財政的危機という構図のもとで、動労千葉三月ジエット決戦ストへのスト破り→八一春闘のストなしを卒合先して策動→國労との共闘が唯一「最大の成果」とあがめ→鉄労もまで含めた「五組合共闘(倒)→合体」への道を画策するといふ反動的・右翼的路線におちいっているのです。

全国の動労組合員のみなさん。

第三七回全国大会は、以上のように極めて厳しい情勢の中で、反合方針、組織・財政方針をはじめとする課題に、動労の戦闘的伝統に踏まえた闘

八一春闘一票投票の集計表によれば、動労の組合員総数は約四万四千人となっています。そして、八一および八二年度の特退者が続出することによって、数年を待たず動労組合員数が「三万人台に転落することが、多くの心ある組合員によつて指摘されています。

## 深刻な組織的・財政的危機

「本部」反動分子の当局への反合闘争の売り渡しによつて、動労は大きな組織問題に直面しています。

八一春闘一票投票の集計表によれば、動労の組合員総数は約四万四千人となっています。そして、八一および八二年度の特退者が続出することによって、数年を待たず動労組合員数が「三万人台に転落することが、多くの心ある組合員によつて指摘されています。

全国の動労組合員のみなさん。

第三七回全国大会は、以上のように極めて厳しい情勢の中で、反合方針、組織・財政方針をはじめとする課題に、動労の戦闘的伝統に踏まえた闘

「祝・三〇周年記念」にことよせた「本部」反動分子のベテラン的論点ボカシと敵対をはねのけ、戦闘的動労運動の再生! 動労大改革へ向けて、共に奮闘しようではありませんか。